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薫風緑樹をわたる季節となりました。平素は、本校のＰＴＡ活動にご理解・ご
協力をいただき、ありがとうございます。 
 さて、６月５日(水)に第１回目のＰＴＡ実行委員会を開催しました。まずは実
行委員の自己紹介をしてから、各委員会の事業計画等について話し合いました。 
 

（１）会長あいさつ 

  今年度、新しく会長になりました古川です。みなさんと協力しながら頑張
っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

（２）校長あいさつ 

   限られた回数の中、工夫をしていただき協力しながら活動をしていただき
ありがたく存じます。児童のための活動になるものですので大変ですがよろ
しくお願いいたします。また、学校活動の内容についての詳細につきまして
は、学校の HP などでお知らせしていきたいと思います。 

 

（３）自己紹介（本部役員・各委員・学校出席者の順で） 

 

（４）事業計画案の報告 

◇本部役員より 

    ＰＴＡ年間事業計画（案）通り 

◇地区委員会より 

     ＰＴＡ年間事業計画（案）通り 

     ７月地区別児童会の地区委員の参加は無し。 

     ８月環境整備作業の際に掲示板の撤去については検討中です。 

◇保健体育委員 

    ＰＴＡ年間事業計画（案）通り 

    物資購入委員会⇒２か月に１回 献立作成委員会に参加に変更です。 

    エプロンについて、詳細確認中⇒後日お知らせします。 

    

各委員会の事業計画案は、実行委員会で了承され、令和６年度事業計画とし
て進めていくことになりました。近日、決定版を配布いたします。 

 

（５）PTA 会計より 

各員会の活動費予算、会計ノートの記入方法などの説明がありました。 

   ８月の環境整備作業でのお茶の購入は、地区委員でお願いします。 

   ※お茶の持ち込みは、作業日より少し早く学校に持ってきていただいて 

    います。 

 

（６）PTA 活動保険について（報告と検討内容） 

府連 P 解散により、これまで加入していた団体保険の加入資格がなくなり
ました。そこで他の保険に加入は必須。（保険は活動中のけがや賠償保証
するものです。） 

しかし府連 P の団体保険で入っていた時と比べて高めになってしまいます。 

 

検討内容・・・保険の入り直しの際に児童の活動が原因の賠償保険に入るかどうか。 

     

     児童賠償補償は、今までもなかったので今年度は無しのプランで 

民間保険に契約決定。 

 

（７）保体委員より 

給食試食会は無し。運動会の PTA の種目はなし。 

   運動会の準備の飲み物の用意をします。預かり保育は検討中。 

   今年の運動会の PTA 準備は全家庭にお願いします。  

 

（８）実行委員会などの開催予定の確認 

   ◇実行委員会 

６月 ５日（水）２０：００ 

    ９月１１日（水）２０：００ 

１１月１３日（水）２０：００ 

    ※必要に応じて臨時実行委員会、臨時総会を開くことも確認 

   ◇役員候補選出会議 

１月２２日（水）１９：３０ 

   ◇年度末委員総会（書面で行います） 

３月 ４日（水） 

  

（９）学校（教頭）より 

  ・子ども１１０番の旗の家について…所在地がわかりにくい場合の確認方法共有 

・地区委員の連絡網は必要かどうかを考える話し合いをした結果、次回から 

は連絡網に電話番号を載せず名前のみで作ることになりました。 

  ・地区の地図については、新しいものへ変えることを検討。役場にも照会し 

ます。（地図の購入をしないといけないかもしれない。） 

  ・新しく看板を設置した方が良いと思われる場所については設置して良い場 

所か地区委員さんが区長さんに確認。 

  ・PTA 会費について、次年度から減らしていくか９月に検討します。 

※次回ＰＴＡ実行委員会は９月１１日（水）２０時からの予定です。   

    場所は、会議室で行う予定です。 

家 


